



!BALLENAS SI!

El Proyecto
Saguaro es un megaproyecto de infraestructura energética propuesto en México que implica la construcción de una planta de licuefacción de gas en Puerto Libertad, Sonora, en la región del Golfo de California. Este proyecto busca transportar gas licuado hacia Asia utilizando grandes buques, lo que representa una amenaza significativa para la biodiversidad marina, especialmente para las ballenas y otras especies en peligro.

Si se lleva a cabo, amenaza a nuestras amadas ballenas y nuestro precioso medio ambiente. El aumento del tráfico marítimo incrementaría el riesgo de colisiones con ballenas, uno de los principales peligros para estos mamíferos. Además, el ruido submarino que generan estos buques afecta la capacidad de comunicación y orientación de las ballenas, impactando negativamente su comportamiento y reproducción. Esta zona es crítica para la alimentación y reproducción de diversas especies de ballenas, algunas de ellas en peligro de extinción.

El Golfo de California es reconocido mundialmente por su biodiversidad, es considerado por la UNESCO como patrimonio de la humanidad, el icónico oceanógrafo, Jacques Cousteau lo bautizó como el Acuario del Mundo. En esta zona habita un total de 12,105 especies de flora y fauna, sus tranquilas aguas, no solo para las ballenas sino para múltiples especies, son áreas de crianza.

El 39% de los mamíferos marinos del mundo están pre-

!GAS NO!

sentes en el Golfo de California. La baja perturbación por la ausencia de grandes buques ha permitido conservar este paraíso marino. La exportación de gas, son grandes buques de 300 metros de largo, terminaría con las condiciones que permiten la pacífica existencia de tantas especies.

Para recibir el gas y licuarlo, en Puerto Libertad se pretende construir una terminal de licuefacción, la cual, según la propia empresa mediría 400 ha, un tamaño equivalente a 70 veces el Estadio Azteca.

Esta megainfraestructura estaría generando ruido y quemando gas metano en mecheros permanentemente, alterando las condiciones actuales de la comunidad de pescadores. Finalmente para llevar el gas licuado a Asia, enormes buques de 300 m de largo, llegarían al puerto para transportar el gas. La frecuencia del tránsito de las embarcaciones y la ubicación de Puerto Libertad afectaría incluso el Santuario de la Vaquita Marina que se encuentra al norte. Según la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza, las ballenas juegan un papel esencial en la salud del océano y en última instancia, en la salud del planeta (UICN). Sumado, el Proyecto Saguaro, agravará más nuestro ya problemático cambio climático al emitir más gases de efecto invernadero.

Un informe del IPCC sostiene que la humanidad ya está viendo los efectos del cambio climático a nivel global. ¡No podemos permitir que seamos cómplices de este impacto!



Comen... Resaltar Dibujar Añadi... Rellen... Más he...